

Die Universität Innsbruck trauert um

em. o. Univ.-Prof.ⁱⁿ Dr.ⁱⁿ Maria Deppermann

Universitätsprofessorin für Vergleichende Literaturwissenschaft (1991–2007)

Mit Maria Deppermann verliert die Universität Innsbruck eine verdiente und geschätzte Literaturwissenschaftlerin. Als Lehrstuhlinhaberin leitete sie von ihrer Berufung nach Innsbruck 1991 bis zu ihrer Emeritierung 2007 das Institut für Vergleichende Literaturwissenschaft und prägte dabei vor allem die Erforschung der Wechselbeziehungen zwischen der deutschen und russischen Kultur und zwischen Literatur und Musik.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben der geschätzten Kollegin und wird ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Juli 2024

**Univ.-Prof. Dr.
Martin Sexl**
Leiter des Instituts für
Vergleichende
Literaturwissenschaft

**Univ.-Prof.ⁱⁿ Dr.ⁱⁿ
Veronika Sexl**
Rektorin der Universität
Innsbruck

**Univ.-Prof. Dr.
Jürgen Fuchsbauer**
Dekan der Philologisch-
Kulturwissenschaftlichen
Fakultät